

Seite drucken

Ausdruck für: Podshibyakina Irina - www.info4you.co.at



17. April 2013

Wer will Motorradtechniker werden?

Dieter Scheuch

Den Berufszweig Zweiradtechniker präsentiert die in

Wien-Floridsdorf beheimatete Siegfried-Marcus-Berufsschule für Kfz-Technik auf der Zweirad-Messe bike-austria 2013 in Tulln.

Im Jahr Schuljahr 1999/2000 startete in der Siegfried-Marcus-Berufsschule der Schulversuch "Biketec". Zusätzlich zur Grundausbildung Kfz-Technik wurden damals in Spezialklassen die Gegenstände Motorradtechnik und -praktikum unterrichtet. Im Rahmen der Modularisierung wurde später der heute gültige Lehrberuf Kraftfahrzeugtechniker mit Hauptmodul 3 Schwerpunkt Motorradtechnik mit einer Lehrzeit von 3,5 Jahren eingeführt.

Auf der Messe in Tulln (19.4 – 21.4.) werden Schüler der Berufsschule ihre Fähigkeiten in der Halle 10 zeigen, um Besuchern den Lehrberuf näher zu bringen. Yamaha Österreich stellt dafür Motorräder bereit. "Unsere Branche braucht bestens ausgebildete Mechaniker, weshalb wir moderne Fahrzeuge für den Unterricht zur Verfügung stellten", sagt Hans Zimmermann, Geschäftsführer Yamaha Motor Austria.

Ein weiteres spannendes Angebot startete die Berufschule im Wintersemester

1 von 2 18.04.13 16:06

2012/13 mit dem Freigegenstand Fahrradmonteur als Projektpraktikum mit 40 Stunden. Mittlerweile schlossen 5 Lehrlinge die Zusatzausbildung ab. Auf der bike-austria werden die Schüler an Fahrrädern, die die Tiroler Meco Gmbh zur Verfügung stellt, ihr Können demonstrieren.

www.siegfried-marcus-berufsschule.at



© info4you - Druckdatum: 18.04.2013

2 von 2 18.04.13 16:06